
Protokoll	  

der	  Sitzung	  der	  

Fachschaftsvertreterkonferenz	  (FVK)	  

vom	  19.	  Oktober	  2015	  

	  

	  

Sitzungsleitung:	  	   Solveig	  Blöcher	  

Protokoll:	  	   	   Philip-‐Alexander	  Caspers	  

	  

Sitzungsdatum:	  	   19.	  Oktober	  2015	  

Beginn:	  	   	   18.07	  Uhr	  

Ende:	  	   	   	   20.04	  Uhr	  

	  

	  

Anwesende	  Fachschaften:	  

1. Kunstgeschichte	  

2. Medizin	  (Human)	  

3. Nordistik	  

4. Jura	  

5. Klassische	  Philologie	  

6. Musikwissenschaft	  

7. Chemie	  

8. Ur-‐	  und	  Frühgeschichte	  

9. WiPo	  (Lehramt)	  

10. Klassische	  Archeologie	  

11. Physik	  

12. Slavistik	  

13. Linguaphon	  

14. Geographie	  

15. Ingenieurswissenschaften	  

16. Geschichte	  

17. Mathematik	  

18. Informatik	  

19. Soziologie/Politikwissenschaft	  

20. Physik	  des	  Erdsystems	  

21. Biologie	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  



TOP	  1:	  Begrüßung	  

Solveig	  begrüßt	  die	  anwesenden	  Fachschaften	  und	  Gäste.	  

	  

	  

TOP	  2:	  Formalia	  

Solveig	   stellt	   mit	   20	   anwesenden	   Fachschaften	   die	   Beschlussunfähigkeit	   fest.	   Die	  

Tagesordnung	   kann	   daher	   nicht	   beschlossen	   werden,	   jedoch	   wird	   aus	   der	   Reihe	   der	  

Fachschaften	  auch	  kein	  Änderungswunsch	  offenbar.	  

	  

	  

TOP	  3:	  Koordination/Fachschaftsreferat	  

Solveig	  erklärt,	  dass	  sie	  vom	  Amt	  der	  FVK-‐Koordinatorin	  zurücktritt	  und	  auch	  nicht	  mehr	  als	  

AStA-‐Fachschaftsreferentin	  tätig	  sein	  wird	  und	  bittet	  um	  Kandidaturen	  zur	  kommenden	  FVK.	  

	  

	  

TOP	  4:	  Phil.-‐Fak-‐Konvent	  

Lasse	  Schätzler	   (FS	  WiPo),	  Oleg	  Gussew	  (FS	  Slavistik)	   sowie	  Lukas	  Schellhorn	   (FS	  Klassische	  

Philologie)	   berichten	   über	   die	   Schwierigkeiten	   der	   Besetzung	   des	   Konventes	   der	  

Philosophischen	   Fakultät	   sowie	   dessen	   Unterausschüsse	   mit	   studentischen	   Vertretern.	   Es	  

wird	  über	  Lösungsansätze	  diskutiert.	  

	  

	  

TOP	  5:	  ggf.	  StuPa-‐Ausschüsse	  

Katharina	  Mahrt	   stellt	   den	  Rechtsausschuss	  des	   Studierendenparlamentes	   (StuPa)	   vor	  und	  

bittet	   um	   Anregungen	   hinsichtlich	   Änderungsbedarf	   an	   Satzungen	   und	   Ordnungen	   der	  

Studierendenschaft.	   Änderungen	   können,	   solange	   es	   noch	   keine	   E-‐Mail-‐Adresse	   des	  

Rechtsausschusses	  gibt,	  an	  buero@asta.uni-‐kiel.de	  gesendet	  werden.	  

	  

	  

TOP	  6:	  NoP	  2015	  

Philip-‐A.	  gibt	  Informationen	  zur	  Night	  of	  the	  Profs	  bekannt.	  Diese	  findet	  am	  Freitag,	  dem	  20.	  

November,	  unter	  dem	  Motto	   „schneller	   –	  höher	  –	   stärker“	   statt.	  Die	   Fachschaften	  mögen	  



intern	   bitte	   schon	   einmal	   nach	   fleißigen	  Helferinnen	   und	  Helfern	   für	   den	   Auf-‐/Abbau,	   die	  

Getränkeverkaufsschichten	  sowie	  die	  Ankündigung	  von	  Dozierenden	  Ausschau	  halten.	  

	  

	  

TOP	  7:	  Semesterstart	  

Die	  Fachschaften	  äußern	  keine	  Probleme	  hinsichlich	  des	  Semesterstartes.	  

	  

	  

TOP	  8:	  Sonstiges	  
	  

[Auf	   Bitten	   der	   Fachschaft	   Informatik	   wird	   die	   Beschlussfähigkeit	   überprüft.	   Die	  

Beschlussfähigkeit	  wird	  mit	  21	  Fachschaften	  festgestellt.]	  

	  

Die	   Fachschaft	   Informatik	   beantragt	   die	   personelle	   Limitierung	   der	   Gästeliste	   für	   ihre	  

Schneemester-‐Party	  auf	  10	  %	  der	  maximalen	  Gästezahl.	  Der	  Antrag	  wird	  mit	  20	  Ja-‐Stimmen,	  

keiner	  Nein-‐Stimme	  bei	  einer	  Enthaltung	  angenommen.	  

	  

Weitere	  Fachschaften	  geben	  Termine	  bekannt.	  Anschließend	  schließt	  Solveig	  die	  Sitzung.	  


